

Intergeo

GIS-Branchentreffen in Bremen

[28.05.2008] Vom 30. September bis 2. Oktober 2008 findet die GIS-Fachmesse Intergeo statt. Rund 400 Aussteller haben bereits Stände gebucht. Damit sind jetzt drei Viertel der Ausstellungsfläche belegt.

Die Fach- und Kongressmesse Intergeo findet in diesem Jahr in Bremen statt (30. September bis 2. Oktober 2008). Rund 400 Unternehmen und Institutionen haben sich bereits jetzt für die Präsentation ihrer Produkte und Leistungen auf der Intergeo in den vier Hallen des Bremer Messegeländes entschieden. Nach Angaben des Veranstalters Hinte Messe ist nur noch ein knappes Viertel der Ausstellungsfläche frei. Neben den globalen und nationalen Playern der GIS-Branche zählen auch lokale Ämter und Institutionen wie die Universitäten zu Bremen, der Geologische Dienst Bremen und das Alfred-Wegener-Institut zu den diesjährigen Ausstellern. Auf knapp 25.000 Quadratmetern präsentieren sich Firmen aus rund 30 Ländern und liefern einen umfassenden Überblick über die Branche. Die Themen der Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management reichen von der Datenerfassung, Navigation, Verkehr/Logistik und kommunalem GIS bis hin zu speziellen Anwendungen in den Bereichen Umwelt, Risk- und Disaster-Management oder 3D-Visualisierung.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme, Geoinformationen, Veranstaltung